



Meran, 15.09.2020

An alle Lehrpersonen

Bearbeitet von:

Frei Ulrike

Tel. 0473 23 75 45

os.wfo.meran@schule.suedtirol.it

Zur Kenntnis

Einladung zu den Fachgruppensitzungen

Sehr geehrte Lehrpersonen,

hiermit lade ich Sie zu den gemeinsamen Fachgruppensitzungen im neuen Schuljahr

am Montag, 21.09.2020 um 14.00 Uhr ein.

Fachgruppe	Westflügel - Raum
Informatik/IKT	Parterre EDV 1
Bewegung und Sport	1.Stock Nr. 105 kl. Lehrerzimmer
BWL	1.Stock Nr. 107 (BWZ)
Rechtskunde/VWL	2.Stock Nr. 203
Biologie/Erdwissenschaften Physik/Chemie	3.Stock Chemieraum
Wirtschaftsgeographie	3.Stock Nr. 303
Religion	3.Stock Nr. 304
Deutsch/Geschichte	3.Stock Nr. 305
Inklusion	3.Stock Nr. 306
Italienisch	3.Stock Nr. 307
Englisch	3.Stock Nr. 308
Mathematik	3.Stock Nr. 309

Tagesordnung:

1. Planungen zum Dreijahresplan C der Schule (Beitrag zu den Leitzielen unter Berücksichtigung der Covid-19 Hygienerichtlinien, Abstimmung der Jahrestätigkeit in der Fachgruppe)
2. Austausch über das „Eigenverantwortliche Lernen“, Besprechung von guten Praktiken und finden von Qualitätsstandards
3. Austausch über das „Gemischte Lernen“ in den 3. und 4. Klassen, Besprechung von guten Praktiken und finden von Qualitätsstandards
4. Allfälliges

Anmerkung:

Auch wenn nur wenig Zeit zur Abstimmung und zur Verfügung war, ist uns der Schulstart gut gelungen. Ich bedanke mich sehr herzlich für Ihren Einsatz. Bereits nach wenigen Schultagen sieht man jedoch, wie die epidemiologische Situation ist, Klassen und Lehrpersonen befinden sich bereits im Lockdown und von heute auf morgen müssen ganze Gruppen für längere Zeit in den Fernunterricht wechseln. Das „Eigenverantwortliche Lernen“ erhält unter dieser Perspektive seine besondere Bedeutung, hier gilt es, die Schüler/innen für solche Situationen vorzubereiten durch ein klares Konzept und eine strukturierte Unterrichtsvorbereitung. Ich habe das „Eigenverantwortliche Lernen“ in verschiedenen Klassen besucht und es zeigen sich deutliche Unterschiede, während Schüler/innen in manchen Klassen strukturiert an Wochenplänen arbeiten, machen Schüler/innen in anderen Klassen Hausaufgaben und manche wissen gar nicht recht, was zu tun ist. Wir stellen für das „Eigenverantwortliche Lernen“ 10% unserer Unterrichtszeit zur Verfügung, die Fächer wurden entsprechend gekürzt und es ist klar, dass diese großen Ressourcen wieder zu einem pädagogischen Mehrwert führen müssen. Ich ersuche Sie, sich in der Fachgruppe zu diesem



Thema auszutauschen, wir werden das Thema auch im Plenum und in den Klassenräte besprechen und ein möglichst einheitliches Modell für unsere Schule finden.

Mit freundlichen Grüßen

Der Direktor
Dr. Werner J. Mair
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)